
 

小学生にとって２学期は、行事目白押しで 

大忙し。特に運動会と学習発表会は、集団で力を

合わせて頑張る、成長の大きなチャンスです。    

私は今年ＰＴＡ会長なので、お昼の 挨拶などの 

仕事はあるものの、運動会は特等席で観戦でき 

副会長の面々と大盛り上がりでした。 

長女も６年生リーダーらしく頑張っていたし、 

次女もしっかり友達と協力してたくましくやっ

ていました。それぞれ立派に達成感を得られたよ

うです。 

 これって重要で、小学校の校長先生も、中学校

の先生からも聞きましたが、全国学力テストの際

の調査の結果、達成感を得た経験値は学力の高さ

と関係があるとか。頑張った後の心地よさ…疲れ

ても、また頑張ろうと思いますよね(*^_^*)大人は

ビール美味しいし。子どもも親も、とりあえず 

冬休みまで頑張ろう！（どい） 
 

お二人にはお忙しい中時間を割いて 

インタビューにこたえていただきました。 

ありがとうございました。 

私たちふたりもファミサポで出会いました。 

これからも、たくさんの人々が 

つながっていくのでしょうね。 

原さん、太安さん 

よろしくお願いします。 

 

あいかわらずバタバタと忙しい毎日です。 

それでも、ありがたいことに、家族５人、仲良しで

暮らさせていただいている瀬畑家ですが、もう長女

は高校生。長くても２年もすると、生活の様子が変

わっていくことでしょう。 

今の暮らしを記録したいこともあってブログをは

じめて１年になります。 

日々の生活のなかでのことを、ボツボツと書いて 

いるのですが、文章にしようと考えることで、モヤ

モヤとしていたことが、整理されてスッキリした

り、面倒に思っていたことが、案外私を癒してくれ

る大切なことだったことを発見したりと、自分を 

客観的に見るきっかけになっています。 

ありふれた内容ですが“日々好日のfuming”とし

て書かせていただいていますので興味のある方は、 

たまにのぞいてファミサポ通信の 

感想なども教えていただけたら 

うれしいです。（せはた） 
 

日々雑記 

最初は… 

この仕事を始めたころは、 

困っている方のお手伝いができるというので役に立つことがうれしく、 

楽しくて毎日過ごしていました。 

やりがいのある仕事だという実感は変わらずあるのですが、 

経験を積むにつれ、失敗して失うモノの大きさを思い、責任を重く感じます。 

たくさんの方に出会う仕事であり、素敵な方がたくさんいらっしゃるので、 

我が身と比較してコンプレックスを感じてしまうこともあるのですが 

もっともっと、みんなの役に立っていきたいです。 

 

たくさんの情報があるなかで… 

インターネットなどで、いろいろな人が情報を発信している時代になってきました。 

その情報はまさに“玉石混交”で、ひとりが発信している情報でも、受け取る側からすると普遍的な事実に感じられることも…。 

子育て中は、どんな情報でも欲しいものだから、そんなことで悩んでしまう方も多くなっています。 

ファミサポは人と人との実感のあるつながり。今の時代だからこそ、ファミリーサポート事業を利用して、 

ひとりで悩む方が楽になればいいなと思います。 

 

原さん 太安さん 

サポートの中で… 

近くすぎて見えなかった我が子の素敵なところを、依頼会員さんが提供会員さんから教えてもらったりすることもあるようです。 

提供会員さんのお子さんが子どもに関わる仕事を選択した事例もあります。ちいさな子どもに接する機会を持ち、 

子どものいる雰囲気になれることは、提供会員さんが子育てするときにも役に立っているように思います。 

ファミリーサポート事業の持つ奥深さ、良さを日々感じています。 

 
ファミサポのつながりから… 
友人関係やネットワークをつくり、生き生きと毎日をすごしている方も

多くなっています。そういった方々からの「ファミサポ良いよ♪」と  

いう口コミから入会される方もいらっしゃって、ありがたく思います。 

人とかかわらない風潮が広がってきている世の中ですが、もっと仲間の

輪をつないで“だれもが、あたりまえに、助け合いができる社会”を   

つくれたらいいなと思っています。 

どい 

せはた 

お世話に 

なります！  
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